

『教わる』から『伝える』へ

動画制作を通じたインターネット・リテラシーの向上

「インターネットの安心・安全に関する

動画フェスタ」

「動画フェスタ」は、子供達自身が、インターネットの安心・安全な利用について、
①「自分ごと」としてとらえ、
②グループで議論した結果を、
③他者に伝える手段として、
動画制作を行うことで、
④自分たちだけでなく周囲の人のリテラシー向上も図ることを目的とした動画コンテストです。

動画フェスタの詳細やこれまでの優秀作品については、右下のQRコードからご覧いただけます！

主催： 総務省 近畿総合通信局 ・  スマホ連絡会(近畿)

お問い合わせ先 総務省近畿総合通信局 情報通信部 電気通信事業課内 スマホ連絡会(近畿)事務局

電話：06-6942-8512 電子メール：sumaho-kinki@soumu.go.jp

<http://www.soumu.go.jp/soutsu/kinki/sumaho-kinki/index.html#A>



「教わる」から「伝える」へ

動画制作を通じたインターネット・リテラシーの向上

○「インターネットの安心・安全に関する動画フェスタ」

<主催>

・総務省近畿総合通信局

・スマートフォン時代に対応した青少年のインターネット利用に関する連絡会

座長:竹内和雄先生(兵庫県立大学准教授) 事務局:総務省近畿総合通信局

<ねらい> 動画制作を通じたインターネット・リテラシーの向上

ねらい①(自分ごと)

インターネット・リテラシー

アクティブ・ラーニング
仲間との議論(気づき)

教わる

動画制作

伝える

input

output

ねらい②(ピア・サポート)

学ぶ ネットの危険 著作権 肖像権

子ども
(制作者)

議論する 安心・安全な使い方

伝える 表現の工夫、ねらい



子ども
(視聴者)

感じる 作品の世界観、思い

学ぶ 「自分ごと」としての学び

<実績>

☆「動画フェスタ2018」(第4回大会)募集結果(募集期間 平成30年7月9日～9月10日)

・応募作品数:181作品 ・のべ制作者人数:約700人

☆優秀作品発表会 平成30年12月15日(土)大阪ユビキタス協創広場CANVAS

2017
最優秀作品

地域発デジタルコンテンツ総務大臣奨励賞受賞!

動画フェスタin近畿2017 最優秀賞(生徒部門)

ネットで
誘われた～

えっ、あかん!
あかんやろ!?

えっ いい人やで?



←本作品は、
YouTube
でご覧いた
だけます。

制作 大阪市立九条南小学校 九条南セブン
作品名 「スマホとリアル」
平成29年12月近畿総合通信局長賞受賞
平成30年6月総務大臣奨励賞受賞